

サンライズの風

発行
サンライズ北二条団地会

編集
逢坂信治

平成27年9月7日(月)

第014号

団地外構の草刈り

ご参加に感謝

平成27年8月30日(日)午前10時から団地外構の草刈りを実施しました。
当日はお天気に恵ま

れ、参加の皆さんは定刻の午前10時前から作業に取り掛かっていました。
昨年は元気で参加し

た数名の方から体調不良で参加出来ないとの連絡を戴き、今年はその年と比べると4名ほど少ない、14名の会員が参加しました。

当日、草刈りに参加して戴いた皆さん、以前から外構の草刈りをして戴いている方々も、いつも外回りの清掃をして戴いている方々にも、お礼を申し上げます。有り難うございました。

新しい入居

3階の36に7月末より、柏原さんが入居しました。また5階の54に山口さんが8月中旬に入居しました。先日、それぞれの階の班長さんと副会長と当方で会費のことなどを含めて、挨拶に行ってきました。

団地の皆さん、よろしくお願いいたします。

「ゴミ出し」注意

最近、また、ごみステーションで「回収出来ません！」の赤い標示がされているゴミが目立ちます。

(1)資源ゴミ(カクン類・ペットボトルなど)。分別が充分でない、プラゴミが混在。
(2)プラスチック製容器包装。汚れたま



新しい体制になって初めての草刈り行事でしたが、若い方の参加がほとんどなく、残念でした。

先日の芝刈りで野球のボールが2ヶ見つけられました。子供が元気で団地の周りで遊ぶ姿は団地の宝です。若い方が草刈りなど団地の行事に関心を持って下さることを期待します。(逢坂)

編集後記

